

Omán impulsa su industria de gas y de petróleo



Washington, 21 oct (Prensa Latina) Omán aumentará su producción petrolera a 1,1 millones de barriles diarios en 2022 desde los 970 mil barriles actuales, pronosticó hoy la calificadora S&P Global Ratings.

En un informe, la firma estimó también mayores niveles de extracción de gas por la ampliación de los campos Khazzan II y Mabrouk.

Este incremento respaldará la expansión de los productos petroquímicos, la generación de energía y los proyectos mejorados de recuperación de petróleo, apuntó.

Según las autoridades de esa nación, las reservas de gas del campo de Mabrouk se estiman en cuatro billones de metros cúbicos, además de 112 millones de barriles de condensado.

Omán impulsa una estrategia para incrementar la explotación de sus recursos energéticos, que incluye contratos con firmas extranjeras como Eni y BP.

mem/rob

Temas Relacionados:

 [Economía](#),
  [Asia / Oceanía](#),
  [Nota Informativa](#),

[Portada](#) /   [Opciones](#) ▾

- Minuto a minuto**
Más leídas
- > 3:14 Pescadores de Puntarenas caminan hacia Presidencia de Costa Rica
 - > 3:11 Alerta en tres provincias de Francia por tormentas e inundaciones
 - > 3:08 Con elecciones cerca, el dólar vuelve a devaluar peso argentino
 - > 3:05 España rechaza por injustos aranceles de Estados Unidos
 - > 2:59 Cae Alborno y empata Roxangel por Cuba en Mundial Juvenil de Ajedrez
 - > 2:55 Demandan en Francia renuncia del presidente de Chile (+Fotos)
 - > 2:50 Llaman en ONU a reducir las tensiones y la violencia en Chile



Televisión



Destacadas

- 
Llaman en ONU a reducir las tensiones y la violencia en Chile
- 
EE.UU. desprecia y subestima al pueblo de Cuba, afirman en La Habana
- 
Chile vive profunda crisis, asegura escritor
- 
Investigan a diputado en Brasil por fraude en fondos de pensiones
- 
Parlamento de Vietnam atiende pedidos y sugerencias de ciudadanía
- 
Movilizaciones y paro en Honduras contra el presidente Hernández

